

**CASTRIL**  
**Muere al golpearse en la cabeza.** Un hombre de 50 años falleció ayer en Castri-  
l tras caer en una zona con desnivel colindante al terreno de su labor en el que estaba trabajando. El hombre se golpeó en la cabeza

en una zona conocida como Arroyo Fuentes Nuevas, según los servicios de emergencias.

**GUADIX**  
**Cursos para adultos.** El Centro de Educación Permanente Guamenze tiene

previsto ofertar este curso un grupo de iniciación al inglés y otro para la preparación de la prueba de Educación Secundaria. El único requisito es ser mayor de 18 años. Más información en la Casa de Don Adriano, en la calle Santa María del

Buen Aire, de lunes a viernes de 16.00 a 20.00 horas.

**SALOBREÑA**  
**Talleres para todos.** El Cultural oferta una quincena de talleres para este curso, tres de ellos nuevos, además de teatro para niños,

danza oriental y alemán en distintos niveles, incluido uno enfocado a la búsqueda de empleo. La inscripción se abre esta la semana.

**GRANADA**  
**Becas para madres jóvenes.** El Ayuntamiento

convoca 60 becas de 600 euros cada una para que madres jóvenes –menores de 31 años– que abandonaron sus estudios por la maternidad puedan retomarlos y mejorar su formación. El plazo para pedir las termina a final de octubre.

# Sube la construcción de pisos pese a caer las ventas

Los promotores dicen que **hay necesidades de vivienda que no están cubiertas** con el todavía amplio parque de pisos y casas que quedan por vender

J. M. M.  
jmmunoz@20minutos.es / twitter: @20m  
**20 minutos**

La venta de viviendas continúa de capa caída: se están vendiendo menos pisos este año que el anterior, y existe todavía un parque de casi 11.000 pisos en la provincia a la espera de comprador.

Ante este panorama, parece un suicidio empresarial iniciar una nueva promoción de casas. Y sin embargo, en los primeros meses del año se ha reactivado la construcción de nuevas viviendas. ¿Cómo es posible?

Los promotores lo explican: «Hay necesidades de nuevas viviendas en algunas

zonas que no están cubiertas por el stock de pisos que hay sin vender», asegura Francisco Martínez Cañavate, gerente de la Asociación Provincial de Constructores y Promotores.

Los constructores tienen ya asumido que en torno a un tercio de estos 11.000 pisos y casas difícilmente encontrarán comprador, al menos a corto y medio plazo, porque se hicieron durante el auge de la construcción, cuando se vendía todo, y se trata de promociones que, bien por estar en zonas de poca demanda actual, bien por su alto precio –o por ambos motivos– tienen difícil salida, más

## Un 15% menos de operaciones

**Entre enero y julio se vendieron en la provincia 4.674 viviendas. Son cifras un 15% inferiores a las operaciones registradas en esos mismos meses del año pasado. Y el descenso es algo superior al producido a nivel nacional, del 12%. Pero pese a las bajas cifras, los promotores granadinos creen que en un par de años se venderá la mayor parte del parque de viviendas terminadas.**

xime con las dificultades de los compradores para conseguir una hipoteca.

Pero, por el contrario, hay zonas como Granada capital o algunas localidades del extrarradio con escasez de nuevas viviendas. De ahí que algunos promotores se estén lanzando a construir, si bien «de forma prudente, con estudios de mercado y promociones que saben que van a vender», afirma Martínez Cañavate.

Entre enero y mayo se han iniciado 1.036 viviendas en la provincia, un 35% más que en esos meses de 2010 (frente a un descenso del 14% en España). Cifras lejanas a las de un auge inmobiliario «que no sería bueno alcanzar», añade Cañavate, pero ya en niveles parecidos a los 2009.

## RECORRIDO EN BICICLETA POR EL CENTRO

Muchos granadinos dejaron el coche en el garaje y cogieron ayer la bicicleta para recorrer la ciudad y dar un paseo. Se trata del acto que abre la Semana Europea de la Movilidad y que pretende sensibilizar sobre la necesidad de reducir el tráfico rodado y usar medios alternativos no contaminantes, como la bici.

FOTO: TORRES

Las mejores imágenes del día, y más fotogalerías, en...  
**20minutos.es**



## Un jurado enjuiciará al único imputado por el doble crimen del Camino de Purchil

**El detenido no es el presunto autor de las muertes.** Un jurado popular se encargará de enjuiciar en la Audiencia Provincial al único imputado y detenido por el doble crimen que tuvo lugar en el Camino de

Purchil en la noche entre el 1 y el 2 de abril de 2009. El acusado no es considerado como el presunto autor de los asesinatos de los dos jóvenes de etnia gitana cuyos cadáveres fueron encontrados en una la-

**120.000 euros**  
impuso el juez de fianza a la única persona imputada en el proceso

dera maniatados y con la cara tapada, sino el presunto «cómplice» o «encubridor» de los verdaderamente culpables, que no han sido localizados.

El Juzgado de Instrucción número 5 de Granada ha accedido a la petición de la familia de unas de las víctimas, que solicitó que el procedimiento no se tramitara como ordinario, sino por la Ley del Jurado.

## 20 SEGUNDOS

### La segunda fase de la vía entre Las Gabias y Alhendín, a final de año

Las obras de la segunda fase de la circunvalación que unirá Las Gabias con Alhendín, y a su vez con la CN-323, se iniciarán antes de que finalice el año, tal y como se ha comprometido el equipo de Gobierno de la Diputación Provincial. En una reunión mantenida entre el presidente de la Institución, Sebastián Pérez, y la alcaldesa de Las Gabias, Vanesa Polo, la regidora hizo una petición expresa al presidente para que se acometiese la terminación del vial Las Gabias-Alhendín, que conectará de forma directa el municipio con una vía rápida.



### ACCESO INSEGURO AL COLEGIO

El millar de escolares que acuden a los tres centros que hay en La Chana se encuentran alamedas tiradas, inseguridad vial y peligro de incendio por matas secas, a causa de la «dejadez municipal», critica el PSOE. FOTO: PSOE

### Fin a la campaña de excavación en Orce

La campaña de excavación realizada en Orce por el Instituto Catalán de Paleontología Humana y Evolución Social, que concluyó ayer, ha constatado la existencia de restos de actividad humana de hace 1,3 millones de años en los yacimientos de Barranco León y en Fuente Nueva 3.

### Apoyo financiero a los comerciantes

Caja Granada y la Federación de Comercio han suscrito un convenio de colaboración por el que la entidad financiera ofrecerá a los comerciantes apoyo financiero, además de una amplia variedad de servicios administrativos.

### Martínez Olmos, cabeza de lista

El PSOE ha confeccionado ya sus listas provinciales al Congreso y el Senado. En el primer caso el cabeza de lista es José Martínez Olmos, natural de Guadix y actual secretario general de Sanidad en el Ministerio del ramo. Le sigue Elvira Ramón, delegada de Salud de la Junta, y el diputado Manuel Pezzi.

### La UGR, primera en investigación TIC

La Universidad de Granada (UGR) es la primera de España en investigación en Tecnologías de la Información y la Comunicación (TIC), según el Ranking ISI de las Universidades Españolas.